

## Pengamanan dan Hibauan di Pasar Reboan Pesantren Sindang Kasih oleh Polsek Cugenang

Cianjur - [CIANJUR.SPORC.ID](https://CIANJUR.SPORC.ID)

Jul 17, 2024 - 14:23



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pasar Reboan Pesantren Sindang Kasih, Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengamanan dan pengaturan lalu lintas serta memberikan himbauan kepada para pengunjung pasar. Kegiatan ini

dipimpin oleh AIPTU Sriyanta, Panit Lantas, bersama AIPDA Prio Wibowo, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, pada hari Rabu, 17 Juli 2024.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pasar. "Kami berupaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang berbelanja di pasar Reboan Pesantren Sindang Kasih. Selain itu, kami juga memberikan himbauan kepada para pengunjung agar selalu waspada terhadap tindakan kriminal dan tetap mematuhi peraturan lalu lintas," ujar Kapolsek Tedi Setiadi.

Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan pengaturan arus lalu lintas di sekitar pasar untuk menghindari kemacetan dan kecelakaan. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada para pengunjung pasar untuk selalu menjaga barang bawaan mereka dan tidak lengah terhadap tindakan pencurian.

AIPTU Sriyanta menambahkan bahwa pengunjung pasar dihimbau untuk selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan tidak meninggalkan barang berharga di dalam kendaraan. "Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan kami dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar pasar. Laporkan segera kepada petugas jika melihat tindakan mencurigakan," ujar AIPTU Sriyanta.

AIPDA Prio Wibowo juga menyampaikan pesan kepada para pedagang agar selalu waspada terhadap peredaran uang palsu yang sering terjadi di pasar tradisional. "Kami mengajak para pedagang untuk selalu memeriksa keaslian uang yang diterima dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan uang palsu," imbuhnya.

Kegiatan pengamanan dan pengaturan lalu lintas di pasar Reboan Pesantren Sindang Kasih ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum kami, khususnya di tempat-tempat yang ramai dikunjungi masyarakat," tutup Kapolsek Tedi Setiadi.